
学校長挨拶 

 

本校も創立以来３４年目に入っております。もう「新

設校」から「伝統校」への進化を求められています。私

も、本校の校長に就任以来、ささやかながらいくつかの

改革を実施中であります。昨年より取り組んできた、学

校ＨＰの見直しもその一つであり、今回、その一環とし

て、新たに校長によるご報告の場を設置しました。 

 

 

１ 全日制の取組 

 (1) 昨年度の取組 

昨年度は、念願の同窓会館「青雲会館」が完成しました。同窓生・本校職員等の会

議や生徒の補習だけでなく、広く近隣の皆様にもご利用いただけるようにしておりま

す。部活動では女子ソフトテニス部が近畿大会に出場し、柔道部女子が県個人準優勝

と３位に輝きました。夏期休業中には本校生徒が西オーストラリア州ウッドベール校

で研修いたしました。進路では、岡山大学の２名を初め、国公立大学に８名が合格す

るなど、ほとんどが現役合格を果たしました。もちろんこの結果に満足せず、本校の

教職員一丸となってさらに邁進する所存です。 

 

(2) 今年度の取組 

今年度は４月当初にウッドベール校から２３名の訪問があり、交流することができ

ました。６月には文化発表会を開催し、昨年以上の地域の方々が来てくださいました。 

部活動では、野球部が夏の新人戦で地区２位となり、県大会出場を果たしました。

陸上部でも男子８００メートルで県２位となり、近畿大会の出場権を得ております。 

学習面では、授業の質を高め、学ぶ喜びを実感させることを目標として降ります。

英語では西播磨地区で唯一文科省の「英語力強化」拠点校の指定を受け、生徒の英語

運用能力を高める指導を展開しております。他教科でも基礎基本を重視しつつ全学年

の学力向上を図り、併せて生徒個々の人間力強化も図っています。今年度よりエアコ

ンが入りました。プロパンガスで作動しますので電力事情に関係なく作動できます。

良い環境の中で補習等にも力を注いでおります。 

 

(3) 今後の取組 

２学期には、９月２２日に体育大会が実施されます。生徒のたくましい姿を見てい

ただきたいと思います。また１年生の総合的な学習の時間では網干地区の方々を講師

とする「地域学習」が始まります。昨年は商店街の歴史と今後についての発表が近隣

でも高く評価されました。この学習活動に取り組んだ生徒が学ぶことの意味とおもし

ろさを実感してくれることを期待しています。 

その他、２年生の修学旅行、オープンハイスクール、芸術鑑賞等、多くの行事があ

ります。これらも含め、今後の学校生活について、引き続きご報告をしていきます。 



 

２ 通信制の取組 

昨年度は、全国定時制通信制生徒生活体験発表大会で西川さんがみごとＮＨＫ会長杯

を獲得し、剣道部では有末君が個人・団体とも全国大会に出場しました。他の部も限ら

れた練習時間をフルに活用し、努力してくれました。 

今年度も、部活動では剣道部の有末君が２年連続で全国大会出場を果たしました。ま

た卓球部女子が団体・個人とも全国大会に出場しました。定時制通信制生徒生活体験発

表大会では、９月の西播磨地区定時制通信制生徒生活体験発表大会や、10 月の近畿地区

通信制生徒生活体験発表大会に出場し、昨年に引き続いての全国大会出場をねらってい

ます。 

また学校行事としては、６月に「地域とふれあう公開学習会」を開催し、地域の方々

とともに学ぶ貴重な体験をしました。 

今後は、９月１６日には文化教育活動として、「アロージャズオーケストラ」の演奏を

鑑賞しますし、１０月７日にはスポーツタイム、１１月１１日には近畿地区通信制体育

大会（会場：大阪桃谷高他）が実施されます。オープンハイスクールは、１１月２日と

１２月６日に実施されます。 

 

３ その他 

 (1) ２学期より、携帯電話を使った連絡網の整備が本格化します。体制が整い次第、緊

急連絡をはじめ、諸連絡が携帯電話を通して伝わるようになります。 

 (2) 通信制課程は、サーバーの新設に伴い、ＨＰのリニューアルを実行中です。これが

完成すれば、通信制のＨＰも充実した内容になります。今少しお待ち下さい。 


